

Ressort: Technik

## Studie: Mehrheit der US-Amerikaner nutzt Smartphones

Washington, 06.06.2013, 19:34 Uhr

**GDN** - Die Mehrheit der US-Amerikaner nutzt heutzutage Smartphones. Laut eine Studie des Pew-Forschungszentrums liegt der Anteil der Smartphone-Nutzer bei 56 Prozent.

Dagegen nutzt nur circa ein Drittel herkömmliche Mobiltelefone, die restlichen rund zehn Prozent besitzen gar kein Mobiltelefon. Besonders hoch ist der Anteil der Smartphone-Nutzer bei unter 20- bis 30-Jährigen und bei Bürgern aus wohlhabenderen Schichten. Insgesamt wurden rund 2.500 Erwachsene befragt. Es kann davon ausgegangen werden, dass die Smartphone-Produktion auch in den folgenden Jahren kontinuierlich ansteigen wird. Schon Ende April hatte eine Statistik der International Data Corporation ergeben, dass in den ersten drei Monaten des Jahres insgesamt mehr Smartphones als herkömmliche Handys verkauft wurden.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15301/studie-mehrheit-der-us-amerikaner-nutzt-smartphones.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619